
　学校現場から来校者の湯茶を不要とするとかなりの負担軽減
につながるとの意見がありました。これまでも県教育委員会職
員が学校訪問する際には湯茶は不要である旨の連絡をしてきました
が、取組を徹底するために提案します。

県教育委員会職員の学校訪問時の湯茶は不要です。

負担軽減ＰＴからの提案

学校訪問時の湯茶について

＜提案理由＞

取組事例１

提案５

皆さんのお気持ちは大変ありがたいことですが、

県教育委員会職員が学校訪問をした際に、湯茶は

必要ありません。

県教育委員会でも取組の徹底を図っていきますが、

学校現場でも徹底していただきますよう、お願い

します。
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